

Zum Rücktritt von Felix Wiesner als Präsident des Stiftungsrates „Stiftung Dorfmuseum Bottmingen“ anlässlich der Jahresversammlung von Freitag, 13.3.20 im Schloss Bottmingen (Coronabedingt musste die Versammlung auf ein späteres Datum vertagt werden! Nun am 3.11.20 in kleinerem Rahmen im Dorfmuseum abgehalten)

Lieber Felix, liebe Anwesende

1978 wurde (nach einigen Jahren Sammlertätigkeit) die **Stiftung Dorfmuseum Bottmingen** gegründet, von Bruno & Arthur Schweighauser, Peter Stöcklin und Max Triet. (Sam Berger ist kurz vorher verstorben). Dem ersten Stiftungsrat gehörten zudem an: Louis Millet (Kassier) und Heini Strub als Gemeindepräsident.

1979 Gründung des Vereins Dorfmuseum Bottmingen mit E. Peterli als Präs. Rosem. Frey Vice-P., Ernst Weiss, Emil Bollier und Max Triet (Verbindung zum Stiftungsrat). Intensiv befassten sich Stiftung und Verein mit dem Neubau des Museum welches 1983 bezogen wurde.

Nach der Wahl von Ernst Peterli in den GR übernahm Lukas Frey das Vereins-Präsidium und 1990 wurde Hans Eberhardt Vereinspräsident.

Bereits **1984** wird Felix Mitarbeiter und 1986 ist er in den Stiftungsrat berufen worden.

1988 hat Felix, im Alter von 38 Jahren, von Bruno Schweighauser das Stiftungs-Präsidium übernommen

Nun nach 34 Jahren Stiftungsrat und davon 31 Jahren als Präsident kann Felix auf eine lange Zeit zurückblicken.

Auf Stiftungsratsmitglieder:

Ehemalige: Albert Schweighauser, Ruth Cereghetti, Ernst Peterli & Anne Merkofer (Gemd.-präs.), Verena Brüderli, Paul Stöcklin.

Und aktuelle:

Ernst Bringold (seit 1992), Mathis Kunz; Urs Ankli, Ilse Giradin, (seit 2008), Hanspeter Schilling und Melanie Krapp (Gde.-präs).

1991 hat Felix die Beziehung zum Verein „entspannt“ und den neuen Präsidenten des Verein Dorfmuseum in den Stiftungsrat berufen.

Felix hat die grosse Gabe – wohl viel selber zu machen – aber auch sein Beziehungsnetz zu nutzen. Er hat es verstanden, viele Mitarbeiter um sich zu scharren! Einige aus dem Musikverein, ein paar aus dem Turnverein oder die stillen Schaffer die donnerstags „Inventarisieren“. So gehören und gehörten Sein Vater, Dein Onkel; Geni Ruesch und all die Anwesenden (an der Generalversammlung) zum Mitarbeiter-Stub.

Am erfolgreichsten war wohl das Engagement von **Louis Bachmann** (leider vor einigen Tagen im 93. Lebensjahr verstorben) der es Verstand, die Ausstellung zu „entrümpeln“ und ihr ein Gesicht zu geben. Auch im Bereich des Internet hat Du mit Tom Oetiker einen stillen Schaffer für die Homepage beschafft oder nun, mit Lukas Doppler, einen jungen aktiven Mitarbeiter.

Schon vor einigen Jahren hat Felix gesagt, mit 70 sei Schluss und sich auf die Suche eines Nachfolgers gemacht. Für sein eigenes Amt hat er trotz hohem Einsatz leider keinen

Stiftungsrat des Dorfmuseum Bottmingen

Nachfolger gefunden. Das ist wohl bedauerlich aber für dieses Amt ist zurzeit noch kein Nachfolger in Sicht. Es wird wohl eine Übergangslösung werden.

Felix kann von sich behaupten, dass er sein Museum im besten Zustand übergibt und dass in seinem Museum - im Gegensatz zu den Basler-Museen, alle Gegenstände vorhanden, digital erfasst sind und im Archiv gefunden werden. Melanie kann der Basler-Regierungspräsidentin Elisabeth Achermann die Adresse von Felix weiterleiten, damit er in den Basler Museen „aufräumt“!

Nun Felix, nach 31, (resp. 32 Jahren) als Chef bist Du ab sofort und ohne Verpflichtungen und „nur“ noch „Dorf- und Schlossführer“, und ab sofort gehörst Du auch zum Mitarbeiter-Stab.

Bereits 2018 wurde Felix Wieser für sein Jahrzehnte langes Wirken in der Gemeinde u.a. als Redaktor der Heimatkunde sowie als Stiftungsrat und Präsident des Dorfmuseums mit der Verleihung des Brotheimer-Bryys geehrt.

Es freut mich besonders, das der Stiftungsrat beschlossen hat, Dich nun auch noch zum

Ehrenpräsident des Dorfmuseum Bottmingen

zu ernennen!

Herzliche Gratulation und merci vielmool für 31+1 Joohr Preesi und in Zukunft weiterhin viel Freude an Deinen geliebten Führungen im Dorf, im Schloss Bottmingen oder im Museum!

Und zusätzlich hat der Stiftungsrat beschlossen, Dir einen Batzen zu Deiner freien Verfügung zu übergeben welchen Du zusammen mit Annegret „verputzen“ kannst.

Bottmingen, 13.3.20 resp. coronabedingt am 3.11.2020

Ernst Bringold, Vice-Präsident